

ECONOMÍA/TURISMO

Exceltur pide a Zapatero una cumbre para abordar la urgente reforma de los destinos de 'sol y playa'

MADRID, 13 Abr. (EUROPA PRESS) -

El presidente de Exceltur y vicepresidente de Sol Meliá, Sebastián Escarrer, pidió este miércoles al presidente del Gobierno, José Luis Zapatero, que convoque a los representantes del sector y a los presidentes de las comunidades autónomas a un cumbre para abordar de forma "urgente y real" la necesaria remodelación de los destinos de 'sol y playa', que suponen el 70% de la oferta total.

En una rueda de prensa para valorar el buen arranque del turismo este año,



Escarrer instó a aprovechar esta "oportunidad única" para reposicionar la oferta española y propiciar la recuperación del turismo vacacional y convertir al turismo en "el gran rescatador" del empleo.

En esta línea, apuntó que la renovación de estas zonas puede ser una oportunidad para el sector de la construcción, que tanto ha sufrido

la crisis.

"Seguir compitiendo por precio con destinos competidores que cada vez lo hacen mejor no es el camino", señaló el vicepresidente del 'lobby turístico', José Luis Zoreda, quien advirtió que se requerirán "bastantes miles de millones de euros" para renovar la oferta en la costa.

No obstante, explicó que este proyecto, que surge de la aprobación del 'Plan Turismo Litoral Siglo XXI' en el Consejo Español de Turismo --órgano que agrupa a comunidades autónomas, autoridades locales, empresarios y agentes sociales-- no es "inmediato" y requiere de una mejor gestión y coordinación ante problemas comunes que de mayores dotaciones presupuestarias.

Entre los temas a abordar, se refirió a la necesidad de unificar legislaciones, la importancia de aprovechar mejor los recursos ya existentes, mejorar la formación dentro del sector y lograr una mejor coordinación en la promoción.